



Projet "Rêves de gosse" : Timotée de Fombelle au Collège Clemenceau

publié le 27/04/2022 - mis à jour le 01/06/2022

Dans le cadre du projet « Rêves de gosses », action remarquable des Chevaliers du Ciel qui oeuvrent à changer le regard sur le handicap et les différences en collaboration avec le Rotary Club, les élèves d'ULIS et de 5ème SEGPA du Collège Clemenceau de Cerizay sont devenus de jeunes écrivains en herbe en se lançant dans l'écriture et l'illustration d'une histoire où un héros se perd dans l'espace et où tout un équipage part à sa recherche de planètes en planètes.

Jeudi 14 avril 2022, nos jeunes écrivains d'ULIS et de 5ème SEGPA accompagnés de leurs enseignants ont vécu un moment fort en échangeant sur la passion et l'envie d'écrire et en présentant la réalisation de leur récit à Timothée de FOMBELLE, auteur de littérature d'enfance et de jeunesse.

La cerise sur le gâteau sera la visite de l'aérodrome de Rorthais à la mi-mai et un vol découverte de leur propre territoire orchestré par une équipe aéronautique solidaire des Chevaliers du Ciel fin mai. Un autre rêve pour de vrai, le plus vieux rêve de l'homme : voler et côtoyer les oiseaux.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.